

Ein paar News



Liebe Leserinnen und liebe Leser,

mittlerweile ist aus unserem Newsletter eine kleine Tradition geworden. Das positive Feedback zeigt, dass Sie, liebe Haanerinnen und Haaner, die Bürgerstiftung mehr und mehr wahrnehmen. Vielen Dank, dass Sie uns Ihr Vertrauen entgegenbringen und uns auf so vielfältige Art und Weise unterstützen. Motivation pur, mit „Herz für Haan“ weiterzuarbeiten.

Unvermindert sind wir im engen Austausch mit der Stadt Haan und anderen Ehrenamtlern, um die Flüchtlingsarbeit zu unterstützen. Leider steigen die Zahlen der Flüchtenden täglich. Der Krieg in der Ukraine und das Erdbeben in der Türkei und Syrien vertreiben die Menschen aus ihrem Zuhause. Wir versuchen zu helfen, wo wir können.

2023 wird für uns ein spannendes Jahr: Es stehen Neuwahlen des Vorstandes und des Stiftungsrates an. Wir möchten unsere erfolgreiche Arbeit fortsetzen und parallel mit neuen Mitstreitern neue Projekte angehen und uns im Klimaschutz mehr engagieren. Wir halten Sie auf dem Laufenden!

Wo wurde geholfen?

Wir haben wieder schnell und unkompliziert unterstützt.
Hier ein paar Beispiele:



- Im November war feierliche Übergabe des neuen AWO-Autos „Essen auf Rädern“. Bürgerstiftung, Rotary-Club Hilden-Haan und die Kultur- und Sozialstiftung der Stadt-Sparkasse Haan haben jeweils 5.000 € gespendet.



- Im Herbst konnte der HTV die Sanierung der Vereinsturnhalle abschließen und feiern. 8.000 € hat die Bürgerstiftung zur Finanzierung der Deckenbeleuchtung beigesteuert.

- Den Sportverband Haan haben wir durch die Finanzierung von Polohemden und Sportjacken mit Namensdruck unterstützt und damit die Sportabzeichen-Prüfer gefördert. Der Frühling und die nächsten Sportabzeichen-Prüfungen können kommen.
- Am 6.12.2022 fand wieder der Berufspool in der Haaner Gesamtschule statt.
- Es konnte wieder Einzelpersonen bei der Überbrückung von Notlagen geholfen werden. U. V. m.

Laufende Projekte

Stark für Musik

Die Kooperation zwischen der Musikschule und Bürgerstiftung entwickelt sich zum Erfolgsprojekt. Mittlerweile werden 19 Kinder individuell bei der Finanzierung der Musikschulkurse von der Bürgerstiftung unterstützt. Alle 10 Kinder aus dem vorigen Semester erhalten auch in den kommenden Monaten die Unterstützung weiter.



DU-ICH-WIR & Ehrenamtsnetzwerk

Wir tun Gutes, sei dabei! Unter diesem Motto haben sich mehrere ehrenamtliche Organisationen zusammengetan und Gedanken gemacht, wie man neue ehrenamtliche Unterstützer gewinnen kann. Mit dabei waren im Herbst unter anderem Bürgergarten, Bürgerstiftung, BVV Gruiten, Du-Ich-Wir, Caritas, Ehrenamtsnetzwerk, Kleiderkammer, Nachbarschaftstreff, Tafel. Fortsetzung folgt!

DU-ICH-WIR

Die Unterstützung von Kindern bei fehlendem Schulstoff und beim Erlernen der deutschen Sprache geht unvermindert weiter. Der kostenlose Förderunterricht richtet sich nicht nur an Flüchtlingskinder, sondern an alle Kinder zwischen 6 und 14 Jahren mit Bedarf. Weitere Helfer bzw. Mentoren werden gesucht. Und auch über jede finanzielle Spende für dieses Projekt freuen wir uns.

EMIL-BARTH

Der 4. Zitatstein an der evangelischen Kirche in Haan ist verlegt! Natürlich geht das Projekt auch in 2023 weiter.



Klima Umwelt Arten

Unter dem Motto „Bunt statt Grau“ gibt es in Deutschland bereits diverse, gelungene Projekte. Wir haben es uns zur Aufgabe gemacht, hier mit einem Arbeitskreis Haan mitzugestalten. Wenn Sie eine Idee haben, wie Haan grüner werden kann, füllen Sie einfach unseren Projektantrag auf unserer Homepage aus und seien Sie dabei!



Wir freuen uns über Ihre Hilfe für unsere Projekte und Aktivitäten.

Aktuelles aus dem Finanzbereich

Unsere Finanzen

In 2022 erhielten wir Zustiftungen von etwa 100.000 €!

Wir freuen uns in diesem Zusammenhang ganz besonders über zwei Ereignisse:

Eine ungewöhnlich hohe Zustiftung einer Privatperson über 30.000 € sowie etwa 50.000 € aus einem Vermächtnis. Dagegen stehen Spenden in 2022 von über 16.000 €. Insgesamt haben wir Projekte und Privatpersonen über einen Betrag von 37.000 € unterstützt.

Ohne Ihre Zustiftungen und Spenden könnten wir unsere Projekte nicht realisieren.

Vielen Dank, dass Sie der Bürgerstiftung so tatkräftig helfen!

What's Next

Arbeitskreise und Wahlen

Verstärkt finden Sie uns in Haaner Arbeitskreisen – u.a. zu den Themen Quartiersentwicklung und Klimaschutz. Im Frühling stehen Neuwahlen bei uns bei der Bürgerstiftung an. Wir halten Sie auf dem Laufenden und werden berichten.

Last but not least...

- Sie möchten unsere Arbeit unterstützen?
- Sie haben weitere Ideen oder Projekte, bei deren Umsetzung wir helfen können?

Wir freuen uns über jede Form der Hilfe oder auch Anregungen!

Schreiben Sie uns an: info@buergerstiftung-haan-gruiten.de und leiten Sie diesen Newsletter gerne weiter. Wir danken Ihnen.